

Junta de Generales en Buenos Aires

Planearon el Futuro del País

De CLARIN

La futura inserción de la mecánica del diálogo en el proceso de Reorganización Nacional fue el tema central de las deliberaciones en la reunión de generales en actividad del Ejército, que se realizó hace días en el edificio Libertador, con la presidencia del teniente general Jorge Rafael Videla. El ministro Liendo, por su parte, expuso acerca de la actitud sindical de no concurrir a Ginebra, y las relaciones gobierno-gremialismo. También mereció el análisis, el problema de precios y salarios.

MAS de cincuenta generales en actividad se reunieron hace algunos días en el edificio Libertador bajo la presidencia del comandante en jefe del Ejército, teniente general Jorge Rafael Videla.

Las conversaciones comenzaron poco después de las 9 y, tras un breve paréntesis en horas del mediodía, prosiguieron durante la tarde. El ministro de Trabajo, por su parte, informó de la situación laboral a los generales.

En la ocasión fue profundamente analizado el tema del diálogo y su futura inserción dentro del Proceso de Reorganización Nacional.

En primera instancia el teniente general Videla delineó las pautas para la instrumentación del diálogo constructivo que el gobierno procurará mantener con los diversos sectores de la comunidad.

El jefe del Estado habría expuesto como idea básica la necesidad de implementar ese diálogo como el medio idóneo para consumir la unión nacional. De alguna forma, el comandante en jefe del Ejército también habría recordado algunos pasajes del discurso que pronunció días atrás, cuando se celebró el Día del Ejército.

Posteriormente, fueron los generales en actividad quienes hicieron conocer sus pensamientos acerca del diálogo y sus formas de instrumentación.

Finalmente se habría realizado una tarea evaluativa de los juicios vertidos, y se habrían auna-do criterios en el sentido de que la práctica del diálogo debe perseguir como objetivo primordial el alcanzar coincidencias fundamentales orientadoras del proceso, para el logro de lo previsto en los documentos básicos aprobados por la Junta Militar al asumir la conducción del país.

En otro orden, los mandos del Ejército habrían sido detalladamente informados por el ministro de Trabajo, general Horacio Tomás Liendo, sobre la reciente decisión de los dirigentes gremiales de no concurrir a las deliberaciones de la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

Esa actitud sindical habría sido objeto de un nuevo análisis por parte de los representantes militares, ya que —estimaron fuentes responsables— se podría generar un cierto endurecimiento entre las relaciones de las partes.

Las mismas fuentes confiaron en que se abriría, de ahora en más, una nueva instancia oficial-sindical, después de los acontecimientos conocidos. También se habría estudiado en la reunión

la posición de algunos gremialistas que dejaron traslucir su disconformismo con el sector por la no intervención en la OIT.

Otro de los asuntos considerados fue el desajuste entre precios y salarios, oportunidad en que se aludió a diversos índices de recuperación económica que habían sido anticipados por el doctor José Alfredo Martínez de Hoz, poco antes de partir hacia Guatemala.

Asimismo, y en forma somera, se detallaron las causas reglamentarias que determinaron la sanción al general Adel Vilas, a raíz de una nota elevada por éste al comandante en jefe del Ejército y cuya copia fue distribuida a la prensa.



Videla